
111ироко развернув социали- 

вiическов соревнование в честь 

Дборов в Советы, вчера гор-

н этой шахты досрочно так- 

выполнили свое январское 

я иалиствческое обязательство. 
г и выдави на-гора 3 тысячи 

вн сверхпланового сланца. 

Первенство н соревновании 

►вимает добычвой участок 

1,. которым руководит ком- 

знист т. Софронов. Особенно 

весь 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 
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Сохранить и вь!растить 

молодняк на фермах 
йчас в работе колхозных 

jродов наступил самый 
нпый период. На жи-

еских фермах идет 

распаод скота. От то -

будет сохранен нарож-

'аащийся иололняк крупного 
,огатого скота, овец и свиней, 
о многом зависят дальнейшие 

г.звитни общественного 
дства. 

ающийся молодняк —

источник пополнения 

вого стада. Полностью 
его н правильно вы-

ить —боевая задача колхоз -

животноводов и специали-

ского хозяйства. 
сохранения молодняка 

результатов в прошлом 

ввом году достигли 

ды сельхозартели 

Лучшая телятница 

хова т. Пименова вы-

{ сохранила 87 телят, 

допрстив ни одного случая 

ода. Хороших показателей в 

А боте постигли также 

олхоза имени Ильича 
р, Сигареткина, Бога-
ва. Они заботливо уха-

а нарождающимся ыо-

, организуют за ним 

вильный уход. 

Примеры хорошей работы жи-

во в можно привести м из 

'х " ртели имели 17-го ТIарт-
ала. Сейчас здесь уже на-

илось 1 телят. Все они зло-

ые, бодрые, имеют хорошую 

о ртаиность. Помещение для 

ггглодняка хорошо оборудовано, 
'tеплеАо, содержится в чисто -

j. Большое внимание содержа-

с<и ю молодняка уделяет колхоз-

ый зоотехник т. Евстигнеева. 
,сна регулярно проводит зани-

ом с животноводами, занимаю-

симмся на трехлетних зоотех-

гомческих курсах. Овладение 
занияиа помогает животново-

;►и в повседневной работе. 
адача правлений, партийных 

анизаций колхозов состоит в 

А , чтобы мобилизовать живот-

дов на успешное проведе-

расплодной кампании, сбе 
н чь весь нарождающийся мо-

лодняк. Очень важно поручить 

уход за молодняком передовым, 

любящыц свое вело колхозникам. 

именно такие люди обеспечи-
вают успех дела, они полностью 

сохраняют молодняк, добивают-
ся высоких среднегуточных при-

весов, 

Однако не во всех колхозах 

района дело с сохранением мо-

лодняка обстоит благополучно. 
На некоторых хивотноводческих 

фермах сельхозартелей •Май., 
«Обновленная земля„, (Iнах-
тернарождающийся иолояняк 

содержится в неприспособлепиых 
помещениях, совместно со взрос-

лым скотом. Строительство но-

вых ПомепзеНИй для молодняка 

недопустимо затягивается. 3десы 
ежегодно сменяются телптпииы. 

гвинари, овцеводы. А от теку-

чести животноводческих кадров 

страдает важнейший участок 

колхозного производства. 

Большая ответственность n 

деле сохранения молодняка ло-

жится ва специалистов сельско-

го хозяйства. Необходимо ш и-

роко разъяснить всем работни-
кам животноводческих ферм по-

рядок оплаты их труда, заин-

тересовать их материально и на 

основе этого добиться резкого 

улучшении работы по выращи-

ванию молодняка. Нужно с пер-

вых дней наладить правильное 

кормление, содержание телят, 

поросят, ягнят. В этом — глав-

ное условие для дальнейшего 
развития общегхвенного живот-

новодства. 

Полностью сохранить и вы-

растить весь нарождагощнйсп 
молодняк в колхозах—важней-
шая, боевая задача животново-

дов, всех колхозников, специа-

листов. 

Долг руководителей колхозов 

и МТС, колхозных партийных 
орган иваций, специалистов сель-

ского хозяйства—улучшить ра-

боту животноводов в зимний пе-

риод. Это решающее условие 

Новых успехов в деле дальней-
шего развития животноводства, 

увеличения производства про-

дуктов питания для населения. 

вОв 

Коллектив шахты NQ 3 досрочно 

ВЫПОЛНИЛ нива ское обязательство Р 
января горняки шахты высокой выработки достигли 

досрочно ВЫПОЛНИЛИ ме- здесь бригады навалоотбой щ икон 

ный план по добыче сланца. тт. Чебук и Журавлева. Хоро-
шей работой отличается смена, 

руководимая горным мастером 

т. Ярцевым. 

Второе место в соревновании 

по шахте принадлежит коллек-

тиву участка JVrº 2 (начальник 
т. Черный). 

В честь выборов в Советы 
коллектив шахты взял на фев-
раль новые социалистические 

обязательства. Решением окружной избира-

обстановке большого политиче-

ского подъема началась реги-

страция кандидатов в депутаты 

Верховного Совета РСФСР. 
избирательная комиссия Дзер-

жинского избирательного окру-

га города Москвы приняла по-

становление зарегистрировать 

кандидатом в депутаты Верхов 
ного Совета РСФСР Николая 
Александровича Булганина. 

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО 
окружным избирагnельным комиссиям 

по выборам в Верховный Совет РСФСР 
Мы, нижеподписавшиеся, каждый в отдель-

ности, получили от коллективов трудящихся 

заводов, фабрик, строек, тахт, колхозов, МТС, 
совхозов, учреждений, учебных заведений, 
личного состава воинских частей, а также 

предвыборных совещаний избирателей различ-

ных округов и районов письма и телеграммы 

о выдвижении нас кандидатами в депутаты 

Верховного Совета РСФСР по ряду избиратель-
ных округов, с просьбой дать согласие бал-
лотпроватыя по этим округам. 

Мы приносив глубокую благодарность за 

оказанное доверие всем товарищам-избнрате-
лАм, выставившим наша кандидатуры. 

В связи с тем, что по закону каждый из 

нас может ,баллотироваться только в одном 

избирательном округе, м ы, как коммунисты н 

члены ЦК КПСС, обратилась в ЦК КПСС за 

указаниями. Ц К КПСС рекомендовал нам дать 

согласие баллотироваться в следующих изби-
рательны х округах 

Андреев А. А. — Октябрьский 
тельный округ. г. Новосибирск, 

Булганнн Н. А. — Дзержинский 
тельный округ, г. Москва, 

Воро ш илов К. Е. — 'Гракторозаводский 
изб” рательв ы й округ, r. Сталинград, 

Каганович Л. М. — Кагановичскпй из-

бирательны й округ, г. Свердловск, 

АНДРЕЕВ А. А. 
БУЛГАНИН Н. А. 
ВОРОШИЛОВ К. Е. 
КАГАНОВИЧ Л. М. 
КОСЫГИН А. Н. 
24 янияря lUSb года. 

избира-

избира-

МАЛЕНКОВ Г. М. 

МАJIЫШЕВ В. А. 
МИКоЯН А. И. 
МОЛОТОВ В. М. 

Косыгин А. Н. — Ярославский сельский 
избирательный округ, Ярославская область, 

М аленков Г. М. — Ленинградский изби-
рательный округ, г. Москва, 

Малышев В. А. — Кузнецкий избиратель-
ный округ, Кемеровская область, 

М икоян А. И. — Ленинский избиратель-
ный округ, г. Ростов-на-Дону, 

Молотов В. М. — Молотовский избира-
тельны й округ, г. Москва, 

Первухнн М. Г. -- Кировский избиратель-
ны й округ, г. Ленинград, 

Поспелов П. Н. -- Ракитяиский избира-
тельны й округ, Белгородская область, 

Сабуров М. 3. — Сормовский избиратель-
ный округ, г. Горький, 

Суслов М. А. — Молотовский избиратель-
ный округ, г. Куйбышев, 

Тевосян И. Ф. — Кировский избиратель-
ный округ, г. Челибинск, 

Хрущев Н. С. — Калининский избира-
тельный округ, г. Москва, 

Ш аталин Н. Н. — Алексавдровскип изби-
рательный округ, Владимирская область, 

Ш верник Н. М. -- Коломенский избира-
тельный округ, Московская область. 

В связи с этим просим соответствующие 

избирательные комиссии рассматривать настоя-

щее наше заявление как документ при реги-

страции кандидатов в депутаты Верховного 
Совета РСФСР. 

ПЕРВУХИН М. Г. 
ПОСПЕЛОВ П. Н. 

САБУРОВ М. З. 
СУСЛОВ М. А. 

ТЕВОСЯН И. Ф. 

ХРУЩЕВ Н. С. 
ШАТАЛИН Н. Н. 
IНВЕРНИК Н. М. 

Указ Президиума Верховного Совета СССР 

0 прекращении состояния войны 
между Советским Союзом и Германией 

22 июня 1941 года в результате веролом-

ного нападения гитлеровской Германии Совет-
ский Союз оказался в состоянии войны с Гер-
манией. Своей самоотверженной борьбой вме-

сте с народами стран антигитлеровской коали-

ции советский народ разгромил гитлеровских 

агрессоров и освободил народы Европы, в том 

числен германский народ, от фашистского 
порабощении. П а Потсдамской конференции 
1945 года были определены пути дальнейшего 
развития Герыаыив, как единого, миролюби-
вого и демократического государства, и под-

тверждена необходимость заключения мирного 

договора с Германией. 
Президиум Верховного Совета СССР счи-

тает ненормальным, что, хотя со времени 

прекращения военных действий с Германией 
прошло около 10 лет, Германия все еще на-

ходится s состоянии раскола и не имеет мир-

ного договора, а германский народ продол-

жает оставаться в неравноправном положении 

по отношению к другим народам. 

Президиум Верховного Совета СССР кон-

статирует, что политика Соединенных 1Нтатов 
Америки, Англии г+ Франции, направленная 

на ремилитаризаци ю Западной Германии и ее 

включение в агрессивные военные группиров-

ки, нашедшая свое выражение в лондонском 

и парижских соглашениях, не позволила до-

стигнуть необходимой договоренности о вос-

становлении единства Германии на ми ролюби-
вы х н демократических основах и заключить 

мирны й договор с Германией. 
Имея в виду укрепление и развитие дру-

жественных взаимоотношений между Совет-
ским Союзом и Германской Демократической 
Республикой, основанных на признании прин-

ципов суверенитета и равноправия, принимая 

во внимание мнение Правительства Герман. 
ской Демократической Республики и учитывая 

интересы населения как Восточной, так и За-
падной Германии, 

Президиум Верховного Совета СССР настоя-

щим Указом объявляет: 
1. Состояние войны между Советский Сою-

зом и Германией прекращается и между ними 

устаыавливаютсн мирные отношения. 

2. Все возникшие в связи с войной юри-

дические ограничения в отношении герман-

ских граждан, рассматривавшихся в качестве 

граждан вражеского государства, утрачивают 

свою силу. 

З. Объявление о прекращении состояния 

войны с Германией не изменяет ее междуна-

родных обязательств и не затрагивает прав и 

обязательств Советского Союза, вытекающих 

из существующих международных соглашений 
четырех держав, касающихся Германии в це-

лом. 

Председатель Президиума Верховного Совета СССР К ВОРОШИЛО В 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. ПЕГОВ 
Москвв, КрвагаЬ. 25 января 1955 г. 

Регистрация кандидатов в депутаты 

Верховных Советов союзных республик 
В Российской Федерации в Совета РСФСР Георгия Макси-

милиановича Маленкова. 
Окружная избирательная ко-

миссия Молотовского избира-
тельного округа города Москвы 
постановила зарегистрировать 

кандидатом в депутаты Верхов-
ного Совета РСФСР Вячеслава 
Михайловича Молотова. 

Па заседании окружной изби-
рательной комиссии Кировского 

тельной комиссии Кагавович-
ского избирательного округа го-

рода Свердловска кандидатом в 

депутаты Верховного Совета 
РСФСР зарегистрирован Лазарь 

Моисеевич Каганович. 
На заседании окружной изби-

рательной комиссии Ленинград-
ского избирательного округа 

города Москвы принято поста-

новление зарегистрировать кан-

дидатом в депутаты Верховного (Окончание на 2-й crnp.) 
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$ окружных избирательных 
комиссиях по выборам в Ленин-
градский областной Совет депу-
татов трудящихся состоялась 
регистрация кандидатов в депу-

таты. 
По 196 -му Сланцевскему 

сельскому избирательному ок-
ругу зарегистрирован кандида-
том в депутаты Ленинградского 
областного Совета Алексей Яков-
левич Яковлев—слушатель об-
ластной партийной школы, вы-
двинуты й общим собранием ра-
бочих, специалистов и служа-
щих Рудненской МТС. 

Окружная избирательная ко-
миссия 197-го Слаицевского го-
родского избирательного округа 
зарегистрировала кандидатом в 

Регистрация кандидатов 
в депутаты верховного Совета 

союзных республик 
(Окончание). РСФСР заместителя П редседате-

ля Совета Министров СССР 
избирательного округа города Ивана Федоровича Тевосяна. 
Ленинграда кандидатом в депу- Капитан рыболовной птхуны 
таты Верховного Совета РСФСР <,Главприморрыбпрома» Нико-
зарегистрирован Михаил Геор- лай Константинович Плотни-
гиевич Первухин. ков зарегистрирован кандидатом 

Окружная избирательная ко- в депутаты Верховного Совета 
миссия Калининского избира- РСФСР по Сучанскому избира-
тельного округа города Москвы тельноыу округу llриморского 
приняла постановление зареги- края. 
стрировать кандидатом в делу- В Амурской области окруж-
таты Верховного Совета РСФСР ная избирательная комиссия 
Никиту Сергеевича Хрущева. Благовещенского избирательно -

Кандидатом в депутаты Вер- го округа кандидатом в депу-
ховного Совета РСФСР по Ок- таты Верховного Совета РСФСР 
тябры кому избирательному ок- зарегистрировала агронома кол-
ругу города Новосибирска заре- коза имени Кирова Надежду 
гистрирован член ДК КПСС Петровну Марченко. 
Андрей Андреевич Андреев. Регистрация кандидатов в 

Окружная избирательная ко- депутаты Верховных Советов 
миссия Кировского избиратель- союзных республик началась на 
кого округа города Челябинска Украине, в Белоруссии, Латвии, 
зарегистрировала кандидатоц в Эстонии, Грузии, Узбекистане. 

(ТАСС) Верховного Совета  

Регистрация кандидата 
в депутаты Верховного Совета РСФСР 

по Кингисеппскому избирательному округу 
Состоялось заседание окруж- для баллотировки по Кььпгисепп-

ной избирательной комиссии скому избирательному округу 
Кигпгисеппского избирательного № 99, выдвинутого общими соб-
округа № 99 по выборам в раниями рабочих, инженерно-
Верховпый Совет РСФСР. Комыс- технических работттиков и с.ау-
син приняла постановление за- жащих шахты № 2 треста 
регцстрировать кандидатом в де- «Ленинградсланец», колхозви-
путаты Верховного Совета РСФСР ков колхоза имени Сталина 
Казьмигта Николая дмитриеви- Осьмгьнского района, механиза-
ча, 1904 года рождения, члена тород, специалистов сельского 
КПСС, секретаря Ленивградско- хозяйства и служащих Кинги-
го областного комитета партии сеппской МТС. 

Регистрация кандидатов 
в депутаты областного Совета 

депутаты Ленинградского обла-
стного Совета Екатерину Алек-
сандровну Антипову — работни-
цу газосланцевого завода, вы-
двинутую общим собранием кол-
лектива работников теплоэлект-
роцентрали газосланцевого за -

Вода. 
П иколай Петрович Семиченко 

—первый секретарь районного 
комитета Коммунистической пар-
тии Советского Союза, выдви-
нуты й коллективом рабочих, 
инженсрно-технических работ-
ников и служащих шахты 1 
треста «Ленинградсланед», за-
регистрирован кандидатом в де-
путаты Ленинградского област-
ного Совета по 198 -му избира-
тельному округу.    
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БОЛЬШЕ ЗАБОТЫ О ДЕТ 
(Рейд по 

С отеческой заботой и боль-
шой любовью растит советский 
народ молодое поколение буду-
щих строителей коммунистиче-
ского общества. Ежегодно в го-
роде Сланцы большие средства 
из государственного бюджета 
расходуются на содержание дет-
ских дошкольных учреждений. 
Лучшие помещения сооружены 
для малы шей. Детские ясли и 
сады укомплектованы квалифи-
цированными работниками, ко-
торые не жалеют сил и време-
ни для воспитания детей. 

Однако в ряде случаев в ра-
боте детских учреждений есть 

еще недостатки и объясняются 
они тем, что отдельные хозяй-
ственные руководители не уде-
ляют должного внимания этиъг 
учреждениям. 

После ремонта 

ничего не изменилось 

В детском саду Лг"ч 1 тре-
ста «Ленинградсланецв малыши 
вышли на прогулку. Вот румя-
ный и жизнерадостный крепыш 
с увлечением катает девочку 
на салках по единственной тро-
пинке, очищенной от снега. 
Остальные малыши стоят и 

наблюдают. Им тоже хочется 
покататься, но негде. Террито-
рия у детского сада не благо-
устроена. Здесь нет пи ледяных 
горок, пи площадок. здесь суг-
робы снега, покрытые сланце-

вой золой. 
Входим в помещение детского 

сада. IIa полу s вестибюле 
стоит большая лужа воды. 

— Это труба центрального 

отопления лопнула,— рассказы-
вает завепуюгцая детсадом 
Л. Матвеева.—Я уже обила псе 
пороги в жилищгго-коммуналь-
ном отделе треста (Ленивград-
слапец», но слесарей для про-
ведения ремонта не присылают. 

На кухне и в комнатах шту-

катурка обваливается. Окна не 
утеплены, Iге заклеены. Из-за 
неисправности водопроводной се-
ти потолок в одной из комнат 
протекает. Заметим, что осенью 
прошлого года в этом помеще-
нии был капитальный ремонт... 

В детском саду нет ни одно -

Комсомолы к -на-Амуре. следуя примеру передовых предприятий 
Москвы, работники завода „Амурсталь" обязались выполнить пяти-
летний план к первому июня 1955 года и повысить производитель-
ность труда по Сравнению с 1950 годом на 20 процентов. Взятые 
обязательства дальневосточные металлурги с честъю выполняют. 

На снимке: прокат стали на средне-листовом стане завода „Амур -

сталь". 

SP 

детским дошкольным учреждениям) 
го ковра, недостаточно жесткой 
мебели, мало игрушек. 

Случайно ли все это? Нет! 
Руководители треста «Ленин-
градсланец», и прежде всего 
т. Булгаков, в детском саду бы-
вают редко, не интересуются 
его нуждами и запросами. А 
председатель райкома профсою-
за угольщиков т. Малинина за 
последние полгода здесь была 
всего лишь один раз, да и то 
для проверки жалоб, поступив-

ш их от родителей. 
Много также недостатков 

имеется и в организации пита-
ния детей. Пища однообразна и 
зачастую безвкусна. Всем этим 
следует поинтересоваться руко-
водителям треста «Лепинград-
сланеп» и профсоюзной органи-
зации. 

«Овощехранилище" 
в кабинете 

заведующего 
Красивый двухэтажный дом 

стоит за деревянной оградой на 
улице Декабристов в поселке 
Большие Лучки. Здесь распо-
ложен детский сад № 2 газо- 
сланцевого завода. В помеще-
нии тишина. В нем идет все 
своим чередом и никто не ка-
ру шает распорядка дня. 

В кроватках - раскладушках, 
аккуратно заправленных бело-
снежными постельными пры-
наалежгтостями, безмятежно спят 
127 ъгалы шей. Это дети газов-
щиков и строителей. Чему же 
улыбается белокурый мальчик? 
Должно быть, он видит во сне, 
что директор газосланцевого за-
вода Яков Власович Хохлов ма-
стерит с ним ледяную горку. 
Но, к сожалению, он пе может 
этого увидеть даже во сне, 
т. к. тов. Хохлов в детсаде не 
бывает. А малышу есть о чек 
рассказать руководителю пред-
приятия, шефствугоасему над 
этим детским садок. Если бы 
мог малыш, то рассказал бы о 
том, что нет в детском саду 
ковров, что мальчика и девоч-
ки младшей группы играют на 
голом полу, покрытом недобро-
качественной краской. 

А еще бы больше недостат-
ков смогли рассказать т. Хохло-
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На. достигнутом не остановимс 
за последнее время Руднен-

ская МТС стала больше уделять 
внимания механизации трудоем-
ких работ в животноводстве. В 
МТС создано три монтажных 
бригады, н составе которых сле-
сари -сантехники, токари и люди 
других специальностей. Лучшие 
образцы труда показывают ком-
мунисты Ф. Сергеев и М. Ки-
веров. Так, например, в колхо-
зах «Путь к коммунизму», имени 
17-го Партсъезда, имени Ильича 
задания по механизации ферм 
ими выполнены в установлен-
ные сроки и высококачественно. 

Практика показала, что меха-

низация трудоемких процессов 
в животноводстве не только об-
легчает труд колхозников, но и 
намного повышает продуктив-
ность скота. Вот несколько при-

меров. В колхозе. имени 17-го 
Партсъезда средний удой моло-
ка на одну фуражную корову 
составил за декабрь 1953 года 
137 литров. После механизации 
ферм за декабрь 1954 года 
удой уже вырос до 208 литров. 
В сельхозартели имени Ильича 
после установки автопоилок удои 
на каждую корову в декабре 
минувшего года увеличились на 
59 литров. 

за минувший год МТС меха-
низировала подачу воды на 
15 колхозных фермах, устано-
вила автопоилки и кормозапар-
ники на 10 фермах, в 4 кол-
хозах механизировала кормопри-
готовление грубых кормов. Сей-
час уже в районе механизиро-
вана подача воды на 26 скот-
ных дворах, 9 свинарниках, 

3 овчари 
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По следам наших аыступлениг1 

Так назывался фельетон в 
стихах, опубликованный в Л' 152 
нашей газеты. В нем рассказы-
валось о том, что в магазинак-
Выскатского сельпо нет в про-
даже соли. 

Председатель правления рай-

„В поисках соли" 
потребсоюза т. 1llггроков сооб- ринкииу 
щил в редакцию, что факты ведующс 

подтвердились. за несоблюдение айпот рн 
обязательного ассортиментного дано па 

минимума товаров широкого по- ботой С( 

требления в магазинах предсе- 
дателю Вы скатского сельпо т. Ма- завевеин 
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лик 
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)ЩИ ударства и усилиям 
vдяся района нам удалось 
Вор,' й срок ве только вос-
анов город, но п намного 
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е. после проведения 

выборов в Верховный 
,нет нйской Федерации. В 

п 'А начали работать га -
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иипграда, шахты 3 

ирова, вторая оче-

завода н другие пред-

пуском второй оче-

завоаа преАоставилась 
ь значительно рас-

тъ ассортимент хлебо-будоч-
ггзхлий и улучшить их 

г 

роите.тьные организации 

го  рода за последние че 

выполнили большой 
ительньзх работ. Сда-

в эксплуатацию несколько 

сятков двух- н трехэтажных 
Опичеих -жилых домов. Мьо-
е из итлх Имеют паровое отоп-

ние, в4. квартирах — ванные 

.цнать другие удобства. До -

очно сказать, что с 1951 по 

4 год жилая площадь гиро-

и прилегающих к нету по-

лков возросла в два с лишним 

за. Благодаря помощи госу-

рства за этот период трудя-

лмися района выстроено 845 
хин личного пользования с 

щей жилой площадью свыше 

тысяч квадратных метров. 

'всем недавно справили ново-

аье е собственных домах тах-

'ры тт. Огней. Николаев и 

угне. 

В нашем городе и в поселках, 

нлегающих к шахтах, в пос-

д.ние голы появились совер-

нно новые улицы, которых 

было в 1950 голу. Среди 
х — Свердлова, Островского, 
ержинского, Кутузова, Олега 
)11евого и ,другие. Намного 
сширклк свои границы улппы 

аксива орького, Ленина, Ки-
ва. 

В 1953 году введено регу-

ное автобусное движение. 

Pb строго по расписанию 

ируют в разных ггаправле-
iл 

аш шахтер 
свежи в иацятн у тру -

нашего района те ог-
разрутения, которые 

гитлеровские закват-

ду Славны в период 

течественной войны. 

ский город 
киях комфортабельные автобу-
сы. 

Быстро растет материальный 
уровень трудящихся города и 

района. Об этом убедительно 
свидетельствует такой пример. 

Около трех десятков горожан 

приобрели в 1953--1954 годах 

легковые автомашины марок 

Москвич= и ДIIойеда*, более 
двухсот горняков, газовщиков, 
строителей, трудящихся других 

профессы й приобрели мотоггик-

лы, сотни трудящихся имеют 

велосипеды, радиоприемники, 

швейные машины. 

То, что сделало по расшире-

нию города ы его благоустрой-
ству, увеличению числа про-

мышленных и кули урно-быто-
вых прелприятий, это только 

начало большого дела по удов-

летворению растущих потребно-
стей трудящихся нашего шах-

терского города. Впереди еще 

много нерешенных задач, мно-

го дел, успешное выполнение 

которых придаст городу еще бо-
лее благоустроенный вид. 

Коллектив работников строи-

тельного управления 2 тре-

ста чгазсланцестройл приступил 

к сооружению Дима культуры в 

Больших Лучках, зрительный 
зал которого будет вмещать бо-
лее 500 челивек. Здесь будут 
спортивный и лекционный залы, 

библиотека, цомваты для работы 
кружков художественной само-

деятельности и отдыха и Т. д. 

Намечается строительство школ, 

нового железнодорожного вокза-

ла, асфальтирование улиц, рас-

ширение сети пренприптий ме-

стной промышленности. Рабичие 
стронтельно-монтажного управ-

ления № 6 треста Л? 16 со-

ревнуются за то, чтобы уже в 

этой году дать бытовой газ в 

большинство квартир жителей 
поселка Большие Лучки. 

И(ахтеры н газовщики, рабо-
чие всех профессий нашего го-

рода и района в эти дни еще 

шире развертывают социалисти-

ческое соревнование за успеш-

ное осуществление намеченных 

планов, за достойную встречу 

дня выборов в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депу-

татов трудящихся. Они борются 
за то, чтобы превратить свой 
город в один из культурных 

промышленных центров яашгй 
области. 

Я. Кулаков, 
заведующий городским ком-

мунальным хозяйством. 

Так было в 1950 году -  

: В городе Сланцы и прилегающих н нему поселках 

было жилой площади всего лишь 92 тысячи квадрат-

них метров. Только некоторые дома имели паровое 

отопления U ванные комнаты. 

* Насчитывалось не больше двух десятков магази-

нов. четыре столовых и около полутора десятков бу-
фетов и закусочных. 

* В 1951 году по улицам города курсировали толь-

ко 2--3 крытые грузовые автомашины, которые глав-

ным образом были заняты перевозками рабочих на 

шахты и строительные объекты. На магистрали го-

род Сланцы -железнодорожная станция не было и та-

ких машин. 

* Чегпы ре года назад строительные организации 

города тольно начинали асфальтирование улиц. Асфаль-
том была покрыта лишь площадь, прилегающая н клу-

бу горняков. 

Забота о быте и культур-
ном росте трудящихся стра-

ны -главная задача нашей 
партии и правительства. Об 
этом со всей убедитель-
ностью говорит сообщение 
Статистического управле-

ния при Совете Министров 
СССР об итогах выполнения 

государственного плана раз-
вития народного хозяйства 
СССР в 1954 году, опублико-
ванное недавно в печати. 

В статьях, публикуемых 
на этой странице, даются 
некоторые цифры и факты, 
повествующие о постоянном 
улучшении быта и росте 
культурного уровня трудя-
щихся нашего района. 

На страже 

здоровья труДвщиХСЯ 
Неуклонный рост материаль-

ного н кулыуриого уровня на 

рода, улучшение медицинского 
обслуживания граждан создали 
возможность значительно сни-

зить смертность населения в па-
шей стране. Внимание меди-
цинских работников них уси-

лия направлены па внедрение 

в лечебную практику новейших 
достижений медицинской науки. 

Этим же целям подчинена ра-

бота Всесоюзного съезда хирур-

гоп, проходящого сейчас в 

Москве. 
Медицинские работники на-

шего района, как и всей стра-
ны, иовсодиевпо ощущают за-

боту партии и государства и в 

ответ на это стремятся поя -

пастью отдать свои знания и 

силы делу улучшения здоровья 

человека. 

В районе ежегодно увеличи-

ваются ассигнования иа расши-

рение сети медицинских учреж-

дений, оспатеиие их -новейшим 
оборудованием. Если в 1952 го-

ду бюджет иа здравоохранение 

населения района немногим 

превышал 4,5 миллиона рублей, 
то в 1954 гиду он составил 

около б миллионов рублей. 
В прошлом году население 

района получило новую город-

скую больницу на 150 коек с 

хирургическим, терапевтиче-

ским, акушеро-гинекологиче-

ским и летским отделениями, а 

также инфекционным корпусов. 

Дополнительно к существую-

щей сети открыты здравпункты 

при МТС, шахтах х! 3 и име-

ли Кирова, функционируют се-

рологическая лаборатория и кар-

диологические кабинеты при 

Слапиевской н Больтелучкиы-
ской больницах. Работает Дои 
санитарного просвещения. 

Благодаря росту бюджета, 
увеличению сети медицинских 

учреждений, увеличению числа 

медицинских работников насе-

ление нашего города и района 
получило возможность широко 

пользоваться квалифицирован-
ной медицинской помощью, как 

стационарной, так и полвкли-
нической. 

Медицинские работники райо-
на проводят большую профи-
лактическую работу. Это позво-

лило значительно сократить ин-

фекционные заболевания, улуч-

шить технику безопасности на 

промышленных предприятиях, 

неуклонно улучшать санитарное 

состояние города, поселков и 

сел. 

А. Васильев, 
заведующий райадраиотде-
лом. 

для советской детворы 

Коммунистическая партия и 

Советское правительство уделяют 

огромное внимание развитию 

народного образования ь нашей 
стране. Ежегодно сдаются в экс-

плуатацию сотни новых школ, 

детских садов и других учреж-

дений для советской детворы. 

Наглядным примером такой 
заботы является и наш район. 
На 1 января 1950 года в райо-
не была одна средняя школа, 

четыре семилетних и восемнад-

цать начальных школ. Сейчас 
же в районе — четыре средних 

школы, шесть семилетних и че-

тырнадцать начальных школ. 

Значительно увеличилось коли-

чество учащихся. За последние 

четыре года только в 8-10 
классах оно возросло в десять 

раз. 

Растет число преподавателей 
с высшим образованием. Если в 

1950 году ь з 130 учителей бы-
ло с высшим и незаконченггыы 

высшим образованием 47 чело-

век, тона начало 1954-55 учеб-
ного года в школах района ра-

ботают около двухсот педагогов, 

половина из "их имеет высшее 

илы иезакоьченное высшее об-
разование. 

В прошлом году, например, 

закончили заочно Ленинград-
ский педагогический институт 

заведующий учебной частью 

средней школы 3 I'. А. Ильин, 
учительница русского языка 

опковогорской семилетней шко-

лы Л. Н. Бойцовская и учи-

тельница географии этой школы 

З. С. Кузнецова, заведующий 
учебной частью четвертой семи-

летней школы Н. 1I. Рудик. 

Сейчас на разных факульте-
тах педагогических институтов 

заочно получают высшее педа-

гогическое образование 46 учи-

телей начальных, семилетних и 

средних школ района. Наиболее 
настойчиво работают над вы-

полнением учебной программы 

высшего учебного заведении 

директор семилетней школы 5 
Н. А. Степанов, учителя семи-

летней школы № 4 Л. А. Ба-
соргипа и А. Я. Машцикова, 
учительница начальной школы 

V'º 7 В. А. Федорова и многие 

другие. 

На нужды народного образо-
вания в районе ежегодно рас-

ходуется третьи часть всего 
районного бюджета. Для успеш-

ного обучения и воспитания де-
тей школами приобретено на де-

сятки тысяч учебно-наглядных 
пособий. Все городские средние 

и семилетние школы, а также 

Попковогорская семилетняя шко-
ла имеют собственные звуковые 
киноаппараты. 

В связи с введением новых 
программ и новых учебных 
планов, в соответствии с ре-
шениями XIX съезда КПСС 
о полнтехническом обучении 
школьников большое внимание 

уделяется трудовому воспитанию 
детей. Для обучения столярно-

му делу в средних школах № 1 
н N° 2 оборудованы учебные 
мастерские. 

1) городе имеются две сред-
них школы рабочей молодежи, 
где обучается около четырехсот 

рабочих и служащих предприя-
тнй города. Значительно вырос-

ла и сеть детских садов в го-
роде. За четыре последних года 
их количество возросло вдвое и 

втрое увеличилось число детей в 

них. Таковы неполные итоги 
развития народного образования 
в районе. 

В ближайшее время намечает-

ся строительство школь+ яа 960 
мест в Больших Лучках и шко-

лы рабочей молодежи в Слан-
цах. IНри сдаче в эксплуатацию 

новых школы 1ых зданий предо-

ставится возможность перейти к 

занятиям в одну смену, что ко-

ренным образом улучшит поста-

новку учебно-воспитательной ра-

боты. 
Нельзя не ответить, что хо-

зяйственные, советские, партий-
ные организации за последние 

годы усилили свое внимание к 

нуждам народного образования 
в районе. Пример хорошей 
шефской помощи школам пока-

зывают начальник шахты !У'^ I 
т. Налиин, директор центральной 
электростанции т. Красильыиков 
н другие. 

1Пахта л\ 1, например, вы-

делила для подшефной школы 

У 3 пять тысяч рублей. Зна-
чительная часть этой суммы 

израсходована на приобрете-
ние инструментов, необходимых 
для политехнического обучении 
школьников. Сейчас в школе 

оборудованы комнаты по труду 

и электротехнике, где учащие-

ся успешно приобретают тру-

довые навыки. 

Нет сомнения в том, что с 

помощью общественности города 

и района, под руководством 

районной партийной организа-

ции будут достигнуты новые ус-

пехи в народном образовании. 

А. Васильев, 
заведующий районным от-

делом народного образова-
ния. 

Так есть в 1955 году 

м За четыре года жилая площадь города и посел-

ков возросла до 139 с лишним ты яч квадратны х 

метров. Значительная часть домов имеет паровое 

отопление, ванные комнаты, благоустроенные кухни. 

м В городе и поселках сейчас раоботают 57 мага-

зинов, 10 столовых и более двух десятков буфетов 

и закусочных. За 2 последних года товарооборот воз-

рос на 31 процент. В 1954 году продано населению 

товаров на 30,3 миллиона рублей больше, чем в 

1952 году. 

• Трудящиеся района пользуются номфортабвльыы -
ми автобусами дна передвижения в разных направле-

киях. Таких автобусов район имеет 13. 

* Сейчас е городе покрыты асфальтом десятки 

улиц. Заасфальтирована также дорога, соединяющая 

поселки Руднииный и большие /Лучин. 
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Совещание 
сельского 

На днях в Смольном прохо-
дило совещание работников 
сельского хозяйства Ленинград-
ской области. Передовики кол-
хозного и совхозного производ-
ства, агрономы и зоотехники, 
руководители колхозов, МТС и 
совхозов, работники сельскохо-
зяйственной науки подвели ито-
ги 1954 года и наметили меры 
по использованию внутренних 
резервов для дальнейшего ло-
вы шения урожайности полей и 
продуктивности животноводства. 

На пленарном заседании уча-
стники совещания заслушали 
доклад председателя Исполком а 
Ленинградского областного Со-
вета депутатов трудящихся Г. И. 
Воробьева и три содоклада. Ру-
ководитель лаборатории обработ-
ки почвы и севооборота Ленин-
градского отделения Всесоюзно-
го научпо-исследовательского 
института удобрений, агротех-
ники и агропочвоведения кан-
дидат сельскохозяйственных наук 
Н. А. Сапожников рассказал 

о6 особенностях обработки поч-
вы и условиях применения ме-
тода колхозного новатора Т. С. 
Малы дева. Директор Всесоюзно 
го научно-исследовательского 

института сельскохозяйственной 
микробиологии действительный 
член Всесоюзной академии сель-
скохозяйственных наук имени 
В. Н. Ленина И. И. Самойлов 
выступил с содокладом о поч-
венном питании растений и ра-
циональном применении удоб-
рений. Содоклад председателя 
сельхозартели имени 18-го парт-
съезда, Гатчииского района, 
А. М. Городинского был по-
священ вопросам организации 

трупа в колхозе. 

На следующий день участни-
ки совещания продолжали рабо 
ту в четы реп секциях: живот-

новодства, кормопроизводства, 
овощеводства и картофелевод-
ства, верновы х культур. 

На заседаниях секции живот-

новодства передовики подели-

лись опытом работы, обменя-
лись мнениями о путях мобили-
зации внутренних резервов, о 

системе планирования и учета 

труда животноводов, о состоя-

нии племенной работы, зоотех-

ническом учете. 

Свыше ста человек приняло 
участие в заседаниях секции 
кормопроизводства. В докладах 
и выступлениях говорилось о 
возможности создания в области 
прочной кормовой базы. 

На заседаниях секции овоще-
водства и картофелеводства при-

сутствовало около 250 человек. 
Ее участники глубоко анализи-
ровали деятельность передовых 
колхозов и совхозов, добивших-
ся высоких урожаев, поделились 
опытом внедрения достижений 
науки и приемов передовиков, 
наметили мероприятия по даль-

нейшему повышению урожаев 
картофеля и овощей. 

Более 100 участников сове-

щания работали в секции вер -

новы х культур. Здесь• подчер-
кивалась необходимость расши-
рения в колхозах и совхозах 
области производства зерна, на-
мечались мероприятия, направ-

работников 
хозяйства 

ленные на успешное решение 
этой задачи. 

Всего на заседаниях секций 
заслушано 43 доклада. В пре-
ниях приняли участие около 

б0 человек. 

На заключительном пленар-
ном заседании руководители 
секций сделали сообщения о6 
итогах работы секций. 

На совещании с речью вы-
ступил первый секретарь Ленин-
градского областного комитета 
КПСС Ф. Р. Козлов. 

Принято обращение ко всем 
работникам сельского хозяйства 
области с призывом развернуть 
социалистическое соревнование 
за дальней шее развитие колхоз-
ного и совхозного производства, 
за достижение н текущем году 
еще более высоких показателей 
в повышении урожайности по-
лей и продуктивности животно-
водства. 

На совещании председатель 
Исполкома Ленинградского об-
ластного Совета депутатов тру-
де щ ихся Г. И. Воробьев вручил 
дипломы и медали участникам 
Всесоюзной сельскохозяйствен-
ной выставки 1954 года. Дип-
лом ы первой степени, присуж-
денные Главным выставочным 
комитетом передовым коллекти-
вам работников сельского хо-
зяйства, а также Большие и 
Малые золотые медали за лич-
ные достижения получили пред-
седатели колхозов: «Ленинский 
путь», Волосовского района, —

Ф. А. Иванов; имени Сталина, 
Гатчииского района, — В. М. 
Грибов; имени Ломоносова, 
Ломоносовского района, — М. И. 
Васильева; «Искра», Вееволож-
ского района, -3. Л. Петрова; 
директора совхозов: «Лесное» —
В. И. Гальцов, «Выборгский»—
И. И. Ромаичук, «Шушары» —
И. И. Хлопков, старший агро-
ном совхоза «Ручьи» А. И. Ле-
бедев, директор Всесоюзного 
научно-исследовательского ин-
ститута растениеводства П. М. 
Жуковский, директор Ленин-
градского сельскохозяйственно-
го института В. А. Брызгалов 
и другие. Вручены дипломы 
II степени, присужденные сель-
хозартелям «Гвардеец», В ы-
боргского района, имени Сталина 
и «ударник», Лужского райо-
на, совхозам «Торосово», «Крас-
ны й 0 ктябрь», (sиноводческой 
ферме колхоза «Воля пахаря», 
Красносельского района. 

Большие золотые медали по-
лучили: В. Н. Кузнецова ---

доярка колхоза «Ленинский 
путь», Волосовского района, 
Е. А. Сигачева —свинарка кол-
хоза «Воля пахаря», Красно -

сельского района, 0. В. Ф едо-
рова —птичница колхоза имени 
Ломоносова, Ломоносовского 
района, Т. И. Горушкина —

доярка совхоза «Лесное», Е. М. 
Малашенкова— звеньевая сов-
хоза «Выборгский», И. М. Кар-
ма — бывший директор Кипги-
сеппской МТС. 34 передовикам 
и специалистам сельского хо-
зяйства вручены Малые золотые 
w Большие серебряные медали 
Всесоюзной селы кохозяйствен-
ной выставки. 

(ЛенТАСС) 

ду добился 
в увеличении поголовья скота, 

в повышении его продуктивно-

сти. От каждой коровы получе-

но в среднем по 2.320 литров 

молока, т. е. на 476 литров 

больше, челе в 1953 году. IIo-
строеи новый скотнъгй двор. На 
ферме устроены автопоилки, 

оборудована кормокухня. 
Есть постижения и в овоще-

водстве. Звенья, руководимые 

тт. Роом и Тумалевич,получили 
с каждого гектара в среднем 
по 250 центнеров капусты, по 
180 центнеров моркови. Успехи 
передовиков показывают, какие 
большие возможности имеются 

для быстрого развития всех от-
раслей колхоза. Однако возмож-
нОсТИ ЭТИ использовались плохо. 
В работе правления было мно-

го серьезных ошибок и упуще-
ний. 

Прежде всего, отсутствовал 
контроль за расходованием де-
нежных средств. Деньги зача-
стую тратились нерапионально, 
не по-хозяйски. Председатель 
т. Лучин, нам кажется, очень 
увлекся сдачей работ к выпол-
нению по так называемым 
«тррдовы м соглашениям», кото-
рые выудили из колхозной кас-
сы не одну тысячу рублей. Так, 
за подвозку камня и кладку 
стен корыокухии житель дерев-
ни Степановщигга В. Белов по-
лучил около трех тысяч рублей. 
Между тем эту работу без осо-
бых хлопот могли бьI выполнить 
колхозники. В списке получа-
телей колхозных денег м ы ви-
дим также супругу председате-

К отчетным и отчетно-выборным собраниям е нопл 

Вскрыть и решительно устранить 
Наш колхоз в минувшем го- ля колхоза К. Лучину. Она ак- ний жив 

некоторых успехов куратно каждый месяц подава- такое т[ 
ла в правление артели счета, вы зывае' 

требуя уплатить за уборку своей фельд ше 

квартиры... Колхов 
Утечка колхозных средств продукты 

шла по разным каналам. Одваж- да был 
ды заседание правления, на свиномат 
котором обсуждались вопросы о не реша, 
распределении доходов артели, корма сг 
решило выдать колхозникам на острая н 
трудодень по килограмму ка- новый 
пусты. Однако ни один член Более 3 
артели капусты не получил. Она тесном, 

пролежала долгое время в по- мещении 
ле, померзла и оказалась при- му, что 

толпой только для скота. низкая. 
Возле деревни Омут колхоз 

посеял 26 гектаров ячменя. 

Много сил и средств затрачено 

на обработку участка, во зерно в 

амбар не попало. Ячмень со-
зрел поздно. Когда нужно было 
его убирать, пошли дожди, а 

затем выпал снег. 

Н редседатель колхоза Лучин 
и агроном Мушникова не мог-
ли не знать, что сеять ячмень 

позднего сорта на низком месте 
нельзя. Они не прислушались 

к голосу колхозников. В итоге 

убытки исчисляются в несколь-

ко тысяч рублей. 
На животноводческих фермах 

до сих пор эге изжиты непо-
рядки. Зоотехник Барапов к ра-
боте относится халатно, появ-
ляется на работе часто в не-
трезвом состоянии. В результа-

те не так давно были случаи 

падежа молодняка. I-Ia ферме в 
Кондушах, где содержится 

42 теленка, помещение но -вре-

мя не утеплено, поэтому имеют-
ся случаи простудвы х заболева- „и 

Празднование в Индии 
пятой годовщины 

со дня провозглашения 
Республики 

В Индии и торжественной 
обстановке отмечается нацио-
нальный праздник — пятая го-
довщина со дня провозглаше-
ния Республики. 

26 января в Дели состоялся 
военный парад, на котором при-
сутствовали президент Hндии 
Раджендра П расад, премьер-ми-
нистр Перу, члены правитель-
ства Индии, генерал-губернатОр 
Пакистана и члены дипломати-
ческого корпуса. 

Парады, торжественные це-
ремопии, праздничные шествия, 
посвященные национальному 
празднику, состоялись также и 
Бомбее, Мадрасе и других го-
родах Индии. (ТАСС) 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. Горняков, дом 8-а. 

М- 14014 

Массовый митинг 
мелких торговцев 

и ремесленников в Париже 
В Париже состоялся массо-

вый митинг мелких торговцев 
и ремесленников, созванный по 
инициативе «Союза защиты тор-
говцев и ремесленников». На 
митинге присутствовало около 
ста тысяч человек, съехавшихся 
со всех концов Франции. 

hа митинге было принято 
решение о6 объявлении «Нало-
говой забастовки», т. е, о6 от-
казе платить налоги до тех пор, 
пока не будут удовлетворены 
требования мелких торговцев и 
ремесленников. (ТАСС) 
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В Чехословацкой Республике проходят 
ремилитаризации Западной Германии. М ноге 
ся в сборочном цехе машиностроительного 
Готвальда в городе Брно-Кралово поле. 

На снимке: митинг на заводе имени Ю 
Фото Чехословацкого телеграфного агентет] 
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воодушевлением поддерживает 

решения бюро Всемирного Со-
вета Мира, направленные на 

устранение опасности атомной 

И З В Е Щ Е Н 
Городская избирательная комиссия по 

городской Совет депутатов трудящихся по, 
полкома (улица Кирова, дом № в), комната 
J\ 2-80. 

Городская избирательн 
рам в Сланцевский гор 
трудящихся. 
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